

## 第2回 役員懇談会 開催報告

令和4年11月14日、JISAでは、新型コロナウイルスの影響で稀薄となった役員間のコミュニケーションを図るため、第2回役員懇談会(理事懇談会を改称)を開催した。参加者は39名(うち、役員27名)。今回は理事会で利用しているJJK会館を貸し切って、グループ・ディスカッションと懇親会を開催した。

冒頭、事務局より、オリエンテーションとして会の進め方と注意事項の説明があり、その後5グループが3フロアに分かれてディスカッションを行った。

ディスカッションは、事前に設定した次の2テーマでアンケートをとってグループを分けた。

- 新時代における情報サービス産業の役割とは
- これからの人材革新・人材活用のあるべき姿とは



白熱するディスカッションの合間には、談笑する姿も見られ、各グループの意見交換は非常に活発に行われた。



ディスカッション終了後、感染対策から着席による懇親会を開催した。冒頭、原会長が開会挨拶に立った。原会長は、JISAのASOCIOへのこれまでの貢献・功績等からASOCIO会長から最大級の感謝の意（Our Greatest Appreciation）として表彰されたことを授与されたトロフィーと感謝状を手に紹介されると共に、今後は選挙を行うことなく常に副会長資格を有する（「永久副会長」）とされたことも報告された。ASOCIO副会長として表彰された佐々木副会長からもコメントがあった。

懇親会は終始和やかな雰囲気が進み、最後は、金澤理事より「こうした直接顔を合わせたコミュニケーションは減っているので、この会をととても嬉しく思っている。今後もJISA活動を通して密な意見交換を行っていきたい。」と締めのご挨拶があり、一本締めにて無事に閉会した。



第2回役員懇談会の模様を収録した動画を制作中である。

（第2回役員懇談会事務局）